

UNITE & ACTION

Pour un syndicalisme de transformation sociale, de lutte, de proposition.

Dans le contexte de crise économique et sociale mondiale que nous vivons, la politique gouvernementale s'emploie à édicter des mesures qui, toutes, contribuent à renforcer les mécanismes qui sont à l'origine de la crise.

Jamais on n'avait connu en France un tel acharnement à vouloir démanteler les acquis sociaux et démocratiques conquis pour l'essentiel par les luttes du monde du travail. Aux politiques fondées sur la solidarité et la fraternité, on entend substituer la concurrence, le « mérite », l'individualisme, la « performance ». Ce ne sont pas là nos valeurs, ce ne sont pas là les valeurs de notre syndicalisme ; nous nous battons contre toutes les inégalités, pour la justice sociale et la solidarité.

Face à cette situation le mouvement syndical a une responsabilité cruciale.

Dans nombre de services publics, la FSU est à l'initiative de luttes importantes. Par sa détermination, sa capacité à mobiliser, elle est parvenue dans certains cas et dans un contexte difficile à faire reculer un gouvernement enclin à passer en force.

Pour UNITE & ACTION, la FSU doit continuer à œuvrer à développer et conforter une unité inter professionnelle combative qui fasse converger les luttes sectorielles, les luttes du Public et du Privé. L'année écoulée a montré que l'unité d'action était possible, qu'elle est un facteur important de mobilisation, répondant à l'aspiration des salariés à se rassembler sur des objectifs communs. Cette recherche essentielle de l'unité ne saurait bien sûr se confondre avec la recherche d'un plus petit dénominateur commun. Notre objectif est de parvenir à construire des actions unitaires de haut niveau et dans la durée pour obtenir la transformation profonde des choix économiques et sociaux nécessaires à la satisfaction des revendications.

Pour UNITE & ACTION, la FSU doit prendre ses responsabilités partout où cela lui est possible en s'appuyant et en faisant converger les luttes de tous les secteurs, comme elle le fait par exemple pour l'appel à la grève dans l'Education Nationale le 24 novembre.

Avec UNITE & ACTION nous militons pour :

► Un syndicalisme revendicatif, proche des personnels, rassembleur, appuyé sur les syndicats nationaux dont les personnels, lors des élections professionnelles ont renforcé la légitimité.

► Un syndicalisme démocratique qui s'emploie par le débat à élaborer les synthèses nécessaires permettant de surmonter les différences d'appréciations entre les syndicats nationaux dans tel ou tel domaine, qui respecte le pluralisme et la diversité, qui débat, construit, décide avec les adhérents.

► Par ailleurs, soucieux de l'unité et de la recherche de convergences, le courant de pensée **UNITE & ACTION** ouvre, depuis la création de la FSU, ses réflexions et ses listes aux militants « sans tendance » partageant les principes et les valeurs qu'il développe.

► Un syndicalisme unitaire qui œuvre sans relâche pour qu'à chaque fois que possible puisse s'organiser l'unité d'action des organisations syndicales dans l'Education Nationale, les services publics, et au plan interprofessionnel avec les Confédérations.

► Un syndicalisme de masse, de conquête, un syndicalisme qui lutte et qui propose.

► Un syndicalisme qui entend débattre et mobiliser avec les salariés d'autres pays sur des revendications communes et qui s'investisse davantage dans le mouvement syndical européen et international.

► Un syndicalisme qui continue à tisser des liens avec l'ensemble du mouvement social, s'investissant dans les réseaux et collectifs qui travaillent à faire émerger des alternatives.

► Un syndicalisme qui, dans l'indépendance et le rejet de toute manipulation, considère qu'il doit débattre avec les mouvements politiques, les associations, les élus, les chercheurs dans le respect de l'indépendance, du rôle, de l'indépendance de chacun.

► Un syndicalisme qui œuvre à promouvoir la paix et l'amitié entre les peuples, un développement durable et équitable, pour construire un monde meilleur.

La situation créée par la politique gouvernementale, puis la crise, la mise en place de nouvelles règles de représentativité et les tentatives de recomposition syndicale de certaines organisations syndicales par le haut, relancent le débat sur l'unification syndicale.

Ce débat, historiquement porté par Unité & Action, passe par une réflexion approfondie sur la conception d'un syndicalisme de transformation sociale combatif, indépendant et démocratique. Ce débat - et le Congrès en offre l'occasion - doit être mené avec l'ensemble des syndiqués.

VOTEZ POUR LA LISTE UNITE & ACTION !